
Ata da 1ª Sessão Ordinária no 1º Período 
do 28º Ano Legislativo da Câmara 
Municipal de Guapimirim, realizada no 
dia 18 de fevereiro de 2020. 

Às dez horas e trinta e sete minutos do dia dezoito de fevereiro de dois mil e 
vinte, sob a presidência do Vereador Halter Pitter dos Santos da Silva, 
realizou-se a Primeira Sessão Ordinária no Primeiro Período do Vigésimo 
Oitavo Ano Legislativo da Câmara Municipal de Guapimirim. Após a 
execução dos hinos nacional brasileiro e municipal de Guapimirim, o senhor 
Presidente, dando início à reunião, pediu ao Segundo Secretário que fizesse 
a chamada dos Srs. Vereadores, verificando-se a ausência de Paulo César da 
Rocha. Em seguida, colocou em discussão e votação ata da 6ª Sessão 
Extraordinária do 27º Ano Legislativo da Câmara Municipal de 
Guapimirim, realizada no dia 23 de dezembro de 2019, que, não havendo 
quem quisesse fazer uso da palavra, foi aprovada por unanimidade. A 
seguir, pediu ao Primeiro Secretário que fizesse a leitura dos documentos 
constantes do Expediente, a saber: OFÍCIO: PRS/SSE/CSO 41246/19, do 
Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro (encaminha parecer 
favorável com ressalvas, determinações e recomendações sobre as Contas da 
Administração Financeira do Município de Guapimirim, referentes ao 
exercício de 2018); PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR: n.o039/20, de 
autoria do Poder Executivo, que altera o art.138 da Lei Complementar nº 
006/2009 – Código Tributário Municipal; PROJETOS DE LEIS: 
n.o1454/20, de autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre abertura de 
crédito adicional suplementar por superávit financeiro; n.o1455/20, de 
autoria do ver. Franklin Adriano Pereira, que denomina de Rua Malvina 
Adriano Pereira, a atual Travessa 2 – bairro Cotia – Guapimirim -RJ; 
n.o1456/20, de autoria do ver. Cláudio Vicente Vilar, que dispõe sobre a 
Campanha ¨Agosto Lilás¨ de conscientização e prevenção à violência 
contra a mulher; n.o1457/20, de autoria do ver. Cláudio Vicente Vilar, que 
institui a Semana Municipal do Ciclismo no âmbito do Município de 
Guapimirim; n.o1458/20, de autoria do ver. Halter Pitter dos Santos da 
Silva, que altera e inclui dispositivos na Lei. 830 de 05 de setembro de 
2014, e dá outras providências; n.o1459/20, de autoria do ver. Halter Pitter 
dos Santos da Silva, que altera e inclui dispositivos na Lei. 830 de 05 de 
setembro de 2014, e dá outras providências; REQUERIMENTOS: n.o 
001/20, de autoria da Vereadora Rizê da Silva Silvério (Moção de 
Aplausos para o aluno Hugo Silva de Almeida); n.o 002/20, de autoria da 
Vereadora Rizê da Silva Silvério (Moção de Aplausos para a modelo 
infantil Isabella Vitória da Silva Salgueiro); n.o 003/20, de autoria do 
Vereador Fernando Amaro Garcia (Moção de Aplausos para o 
Excelentíssimo Sr. Prefeito Jocelito Pereira de Oliveira); n.o 004/20, de 
autoria do Vereador Fernando Amaro Garcia (Moção de Aplausos para o 
Sr. Ivan Azevedo Valentino); INDICAÇÕES: n.os 001, 002 e 003/20, de 
autoria do ver. Franklin Adriano Pereira; n.os 004, 005 e 006/20, de 
autoria do ver. Cláudio Vicente Vilar; n.os 007, 008 e 009/20, de autoria do 
ver. Alex Rodrigues Gonçalves; n.os 010, 011 e 012/20, de autoria da ver. 
Alessandra Lopes de Souza; n.os 013, 014 e 015/20, de autoria do ver. 
Halter Pitter dos Santos da Silva; n.os 016, 017 e 018/20, de autoria do ver. 
Fabrício Aragão da Silva; n.os 019, 020 e 021/20, de autoria do ver. 



Fernando Amaro Garcia; n.os 022, 023 e 024/20, de autoria da vereadora 
Rizê da Silva Silvério. Após a leitura, o Sr. Presidente passou a palavra 
aos senhores vereadores. Com a palavra, o ver. Alex Rodrigues Gonçalves 
(Leleco) comentou sobre o início dos trabalhos legislativos daquele ano, 
desejando que fosse um bom ano para todos. Com a palavra, o ver. 
Franklin Adriano Pereira agradeceu aos demais edis pela receptividade 
que tiveram para com ele e colocou-se à disposição dos mesmos e do povo 
guapimiriense. Com a palavra, o ver. Fernando Amaro Garcia 
(Fernando Cambota) agradeceu ao Prefeito Zelito Tringuelê, bem como 
aos vereadores e servidores desta Casa pela forma como o receberam, dando 
a todos as boas-vindas do recesso. Com a palavra, a vereadora Rizê da 
Silva Silvério (Professora Rizê) deu boas-vindas aos vereadores Franklin 
Adriano e Fernando Cambota e desejou a todos um bom ano legislativo. A 
vereadora agradeceu ao Presidente da Assembleia Legislativa do Rio de 
Janeiro, Deputado Estadual André Ceciliano, por sempre a receber em seu 
gabinete e procurar ajudar Guapimirim, intercedendo junto ao Governo do 
Estado em busca de melhorias para as rodovias que cortam o município, 
como, por exemplo, a RJ-112, que se encontrava abandonada. Agradeceu, 
também, ao Prefeito Zelito pelas intervenções relacionadas às fortes chuvas 
que ocorreram no Segundo Distrito, principalmente no Canal Mirim, onde o 
mesmo acompanhou pessoalmente os serviços até que fossem concluídos. 
Após, desejou um bom ano letivo aos profissionais da Educação, colocando-
se à disposição dos mesmos, e deu as boas-vindas ao novo subsecretário de 
Educação de Guapimirim, Sr. André Daniel, ao qual fez elogios. Por fim, 
revelou suas expectativas com relação a um convênio assinado com o 
Governo do Estado para a realização de obras no município. A edil 
comentou já ter presenciado a chegada de manilhas para tais obras, e 
desejou que tudo corresse bem. Com a palavra, o ver. Cláudio Vicente 
Vilar (Magal) falou sobre o início de um novo ano de trabalhos legislativos 
e de eleições municipais, destacando a presença de alguns pré-candidatos a 
vereadores no auditório. Magal desejou boa sorte a todos e parabenizou o 
Prefeito de Guapimirim pelo trabalho que vinha realizando, apesar das 
dificuldades financeiras pelas quais passava o município. Com a palavra, o 
Sr. Presidente deu boas-vindas aos vereadores para mais um ano de 
trabalhos nesta Casa, ressaltando se tratar de um ano eleitoral. O vereador 
pediu a todos que fizessem uma política com respeito, dignidade e 
responsabilidade, não se utilizando, por exemplo, do sofrimento alheio 
como forma de promoção pessoal, mas, sim, apresentando projetos. O edil 
desejou um bom carnaval a todos e agradeceu a seus pares por lhe terem 
confiado a presidência do Legislativo de Guapimirim. Concluído o 
Expediente e não havendo matéria para a Ordem do Dia, o Sr. Presidente 
agradeceu a presença de todos e encerrou esta sessão quando eram onze 
horas e quinze minutos. Nada mais tendo a registrar, eu, Cláudio Vicente 
Vilar, __________________, Primeiro Secretário, mandei lavrar a presente 
Ata que, depois de lida, discutida e aprovada, vai assinada por mim e pelos 
demais Vereadores. 


